

Cuba et l'Union Européenne tiennent une nouvelle série de négociations



La Havane, 15 juin, (Telesur, RHC).-Le commerce et les investissements sont au centre de la 4e série des négociations entre l'UE et Cuba qui a lieu aujourd'hui et demain à Bruxelles. Une délégation du Ministère du Commerce et des investissements étrangers assiste à cette ronde de dialogue.

Les pays de la Celac, la Communauté des États latino-américains et caribéens ont accordé leur appui à ce dialogue en vue de la conclusion d'un accord cadre, lors du Sommet entre les deux blocs régionaux, la semaine dernière.

La chef de la diplomatie européenne Federica Mogherini, avait réalisé en mars une visite à La Havane dans le but d'accélérer les négociations en vue de la normalisation des liens avec Cuba, visite suivie de celle du ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodriguez à Bruxelles au mois d'avril.

Il s'agit de la seconde ronde de négociations entre Cuba et l'Europe des 28 après l'annonce le 17 décembre 2014 de la décision de Cuba et des États-Unis de rétablir leurs relations diplomatiques. La ronde précédente a eu lieu à La Havane, les 5 et 6 mars.

En 2012, l'UE a décidé de normaliser ses relations avec Cuba et d'annuler la position commune que ce bloc avait adoptée en 1996, sur proposition du président du gouvernement espagnol de l'époque, José María Aznar.

Cuba est le seul pays d'Amérique latine qui n'a pas un accord de dialogue politique avec l'UE.

Après la reprise du dialogue et de la coopération entre l'UE et Cuba, en juin 2008, des accords bilatéraux ont été passés entre La Havane et 15 des 28 pays membres du bloc européen.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/59193-cuba-et-lunion-europeenne-tiennent-une-nouvelle-serie-de-negociations>



Radio Habana Cuba